

DES BELLES AFFICHES, MAIS SURTOUT FÉMINISTES !

La lutte féministe ça se prépare, s'organise et s'anime. Et du coup, quoi de mieux que des affiches et visuels qui dénoncent et revendentiquent ? Sur le site de l'union, on peut aisément retrouver les dernières productions dont le succès est quasi international :

<https://solidaires.org/sinformer-et-agir/mediatheque/visuels/?topicTags=6>

D'autres viennent compléter la collection en vue du 8 mars. Ils seront bientôt disponible dans le matériel à commander en affiche A3 et en carte postale

